
Première boum des colons
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Menu du jour     Tour de France 

Il Était une fois ... le journal de la colo

N ° 2              

Journalist'art
Samedi 22 juillet

 

Vendredi soir, nos colons arrivés depuis
presque une semaine ont assisté à leur

premières boum de leur séjour à "Il Etait une
Fois". Après un barbecue très convivial, ils se
sont rendus à la boum qui avait pour thème

"Multicolore". Tous nos enfants et animateurs
étaient habillés aux milles couleurs de l'arc-en

ciel. Ils ont pu danser grâce à la musique de
Abel et Paola, ainsi que boire dans notre super

bar grâce à Nolan, Nolan et Yann. Une fête
remplies de joie et d'amusements, de quoi

garder tout un tas de bons souvenirs !
Vivement la semaine prochaine ! 

Midi :
Oeufs durs mayonnaise 

Couscous végétarien
Fromage

Salade de fruits 
 

Soir : 
Salade verte 

Gratin de pâtes
Melon

Aujourd'hui, le Tour de
France passe à côté de la

colo ! C'est avec leurs
animateurs que l'équipe
pré-ados et une partie de
nos ados vont s'y rendre à

pied pour assister au
passage des nombreux

vélos encore en course. Un
évènement qui annuel qui

risque de marquer des
esprits. 



Interwiews anims
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Cécile 
Pourquoi devenir animatrice ? 
Parce que j’adore les enfants, j’ai 
un bon feeling avec eux et plus 
tard j’aimerai devenir professeur 
des écoles.

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je fais des
études pour être prof des écoles. Il me reste 2 ans
avant la fin.

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? C’est
fatiguant, ce n’est pas dur je dirais pas dur, mais
c’est fatiguant, et à la fois c’est trop cool et on
reçoit une dose d’amour de la part des enfants et
des anims, on s’entend tous trop bien. C’est donc
cool mais fatiguant. 

Romaric
Pourquoi devenir animateur ? 
Parce que j’aime bien faire des 
activités, être au contact des plus 
jeunes, leur apprendre des trucs et leur changer les
idées 

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je fais des études
en psychologie et je fais beaucoup de sport. Je lis
aussi de temps en temps. J’essaie toujours de
m’occuper un peu l’esprit.

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Ça
dépend, des fois c’est bien et des fois c’est un peu
plus fatiguant. Dans tous les cas que ce soit facile ou
non je trouve que je passe toujours de très bon
moment

Régis
Pourquoi devenir animateur ? La 
raison première est que j’adore les 
enfants et parce que ça me plait de 
travailler avec vous et les différentes tranches d’âges

Que faites-vous en dehors de la colo ? Au mois d’août je vais
faire de la peinture dans un appartement et au moins de
septembre je vais reprendre une activité soit un peu
d’ambulancier soit avec des enfants en maternelle

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? Oui c’est très
dur parce qu’on est toujours à droite à gauche et sur
beaucoup de choses en même temps donc c’est quand
même assez dur. Mais c’est très agréable parce que les
enfants nous redonne tout ça avec leur sourires, quand
ils sont contents et donc la fatigue on la ressent
beaucoup moins

Sabrina
Pourquoi devenir animateur ? Pour 
profiter de pleins de bons moments 
avec des jeunes et parce que je crois 
que le projet de IEUF peut nous apporter à tous
beaucoup.

Que faites-vous en dehors de la colo ? C'est un secret ! Je
travaille avec des enfants et des adolescent, un peu
comme à la colo finalement !

Est-ce que c’est facile le métier d’animateur ? ça a son lot de
difficultés on va pas se mentir. Il faut dire adieu à son
sommeil et on a quelque fois des surprises imprévues.
Mais c'est tellement gratifiant qu'au final on est bien
content d'avoir moins dormi pour pouvoir préparer des
supers activités qui vous feront à tous plaisir.



Interwiews anims

Des cabanes à gogo 
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Flo
 

Pourquoi devenir directe ur  adjoint? 
J’ai décidé d’être adjoint à la 
direction parce que je connais Alice
qui est la directrice et c’est quelque
chose qui me plait. J’avais envie de découvrir la colo
et comment ça se passait 

Que faites-vous en dehors de la colo ? En dehors de la
colonie de vacances je suis surveillant dans un lycée
et bientôt je serai CPE

Est-ce que c’est facile le métier de directeur ? Je ne dirais
pas que c’est dur des fois c’est compliqué plus parce
qu’on n’est pas toujours avec les enfants et c’est ça
qui est compliqué, on aimerait être un peu plus avec
eux sur les activités et passer plus de temps avec eux. 

 

Pierrette :
Pourquoi devenir ménalingère ? Parce 
que j’avais envie d’être entouré 
d’enfants et que le projet de 
l’association m’a bien plu. Les centres
d’intérêts m’a bien plu 

Que faites-vous en dehors de la colo ? Je suis analyste
testeur, je test les logiciels avant qu’ils arrivent chez les
clients pour corriger les erreur et qu’il y ai le moins
d’erreurs possible. 

Est-ce que c’est facile le métier de ménalingère ? C’est assez
facile parce que je suis aidée de Margaux, je ne suis pas
toute seule et les animateurs me donnent des coups de
mains

Mercredi dernier, notre groupe de 6-10
s'est rendu en expédition à l'étang des

fées. Après une super partie de ricochets,
ils se sont rendus dans la forêt pour
construire quelques cabanes àl'aide

d'éléments naturels. 
Emma et Louise nous raconte ce qu'elles

en ont pensé : 
 

Emma : "Les cabanes étaient jolies, un
peu dur à faire, mais j'ai adoré l'activité" 

 
Louise : "A la fin ça faisait un beau résultat
mais on a mis un peu de temps à les faire"
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Rando Camping pour les 10-17

JO 

Mercredi soir, les ados de la colo "Il était une fois" sont partis en
expédition tout en haut d'une colline. Après plus de deux heures
de marche, ils ont pu déployer le campement et installer bâches,
tentes et sac de couchage. Nombreux sont ceux qui ont bravé le

froid et l'humidité en dormant à la belle étoile. Nos ados ont eu le
droit à une soirée "horreur" préparé avec soin par l'équipe

"Anime tes vacances" (ATV) et joué par leurs animateurs sur
place.

Nolan nous raconte : "C'était génial, le ciel était magnifique mais il
faisait suuuper froid. Ah oui et les vaches étaient sympa" 

Jeudi soir, c'est autour des pré-ados d'aller au camping. Après
s'être perdus sur les sentiers, ils sont finalement arrivés et ont
pu s'installer au campement préalablement installé par leurs
ainés. Après un bon repas ils ont assisté à une soirée loup-

garou, de quoi mêler histoire fictive et vie en pleine air.
Chacun des deux groupes ont pu rencontrer les scouts, eux

aussi au campement. Ils ont découvert la nuit à la belle étoile
pour certains. 

Emma raconte à son tour : "On s'est fait piquer par quelque
chose mais sinon s'était trop bien"

Vendredi, se sont tenus les JO 2023 au
Mexique. Après de bons chili con carne

et chili sin carne, nos colons ont pu
défendre leurs pays à travers de
nombreuses épreuves comme la

traversée de la rivière, cuillère balle
ping ou changement de décors !
On a vu des talents se révéler, de

nombreuses équipes se sont
dépassées, et les membre du Comité
Olympique ont été très fiers d'eux et

éspèrent les avoir avec eux lors des JO à
Paris en 2024. 



L'histoire du jour

Un coffre au fond d'une rivière sans fin
 

Marco se promène dans la forêt des chouchous des grands arbres.
Marco observa une lueur dans la rivière qui l’entoure. Une femme

au doux visage clair s’y promène. Alors Marco saute pour
rejoindre cette femme, malheureusement ce n’était qu’un

fantôme. Marco observe les alentours et vit un énorme coffre il fit
tout son possible pour l’atteindre. Il tombe dans les pommes. Sa
sœur qui passait par là le vit et le ramena chez lui. Quand il se

réveilla il se trouva en compagnie des pompiers.
« Je veux aller voir ce coffre » dit-il.  

« Je vous l’interdit. » rétorque le pompier .
Marco réussit à s’enfuir pendant que les pompiers discutaient à

son sujet. Il retourne dans l’eau avec sa tenue de plongeur, attrape
le coffre et remonte à la surface. Il ouvre le coffre en donnant un

sacré coup dedans. Il y trouve un petit papier, qui lui indique
d’aller à l’asile des fous. Il y vivra là-bas pour cause

d’hallucinations. Quand Marco mourra il aura vécu 130 ans.
                             

SANS FIN 
 

   Écrit par La fleur artistique                                        Édité par Mystèr'art     
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Petites annonces Divers
Une invasion de zombies a eu
lieu ce jeudi 20 juillet au sein
du réfectoire de la MFR de
Saulxure-sur-Moselotte.

Heureusement qu'une équipe
d'animateur était la pour les

repousser ! 
 
 

Hier, au milieu de la boum une
jeune fille a dû s'enfuir avant

que les douze coups de minuit
sonnent. Mais elle n'est

repartie qu'avec une chaussure
! Cendrillon ? Es-tu-là ? 
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N'hésitez pas à nous proposer toutes vos
petites annonces et nous raconter les faits
divers dont vous avez été témoins dans la

boite mis à votre disposition entre le
Repère et l'Atelier

Avis de disparition : Le soleil qui
illuminait la colo IEUF disparait
mystérieusement assez souvent.
Nous soupçonnons ses ennemis
les nuages noir de le kidnapper !

Cherche nouveau joueurs pour
l'OM suite au départ de Dimitri
Payet. Il faut qu'il soit sportif,

théâtral, et motivé. N'hésitez pas
a contacter 

Cherche recycleur de petit dej,
pour garder des les cartons des

céréales, les bocaux des
confitures, le tout pour faire de
jolis bricolages. A déposer à un

anim ou au petit brico. 



Présentation de l'équipe de journalisme 

Voici ceux qui ont contribués à faire ce beau
journal : 

Nos reporters : Yohann, Louison, Maïa,
Aurélie, Pauline, Perrine, Antoine, Soline,
Zoé, Manoa, Aaron et Élise.

Nos rédacteurs : Aurélie, Sterenn

Nos directeurs de journal : Frédéric et
Sterenn

 
6


